

RKUler laufen und rollen für den guten Zweck

Von swp



Das Team RKU mit Läufern und Rollstuhlfahrern. Foto: RKU

Ulm/München. „Laufen für alle, die es selbst nicht können“ lautet das Motto des weltweit größten Benefiz-Laufs „Wings for Life World Run“. Weltweit gingen am vergangenen Wochenende insgesamt 206 000 Menschen gleichzeitig gemeinsam für ein Ziel an den Start: die Heilung der Querschnittlähmung. Mit dabei war auch das 48-köpfige Laufteam des RKU, das im Münchener Olympiastadion gemeinsam mit 11 000 anderen Läufern und Rollstuhlfahrern startete: Alle Startgelder in Höhe von 2531 Euro fließen komplett in die Rückenmarksforschung.